

Cuba vs Brasil hoy en Liga de Naciones de Voleibol



La Habana, 21 may (ACN) La selección masculina de Cuba enfrentará hoy a la de Brasil en la primera semana de la Liga Naciones de Voleibol (VNL -por sus siglas en inglés-), con sede en Rio de Janeiro.

En la misma llave también tendrá de rivales a Alemania, Japón e Irán.

Los discípulos de Jesús Cruz tendrán un difícil comienzo en la ciudad carioca, pero la selección está enfocada en cumplir su principal propósito, conseguir el boleto para los Juegos Olímpicos de París 2024.

Según el programa anunciado del certamen en el sitio de la Federación Internacional www.fivb.com, los pupilos de Cruz abrirán ante los brasileños este martes, el jueves lo harán contra los alemanes, el viernes toparán con los japoneses y el sábado con los iraníes.

En la segunda semana, en Ottawa, Canadá, enfrentarán al elenco anfitrión, Italia, campeón mundial, Francia y Países Bajos, mientras que en la tercera, en Ljubliana, Eslovenia, al local, y al de Bulgaria,

Serbia y Polonia.

El programa indica que los cuartos de final serán del 27 al 28 de junio, la semifinal, el 29, y la final, el 30, en Lodz, Polonia, con lo que cerrará el accionar para el completamiento de los equipos clasificados para la cita multideportiva parisina, del 26 de julio al 11 de agosto venideros.

Las 16 selecciones masculinas inscritas en la VNL son Argentina, Brasil, Bulgaria, Canadá, Cuba, Francia, Alemania, Irán, Italia, Japón, Países Bajos, Polonia, Serbia, Eslovenia, Turquía y Estados Unidos.

Ya tiene su plaza asegurada Francia, monarca olímpica de Tokyo 2020, por su condición de anfitriona, por lo que los 12 concursantes se completarán por la ubicación en el RM después de concluida la fase eliminatoria de la Liga de Naciones de 2024, pero priorizando el equipo perteneciente a un continente que no haya alcanzado el cupo.

Recientemente el equipo cubano efectuó dos partidos amistosos y de preparación con Argentina, bronce olímpico de Tokio 2020, con sedes en la ciudad argentina de Posada, provincia de Misiones, y en el estadio en la ciudad de Montecarlo.

En el primer y segundo desafíos, los cubanos perdieron 1-3 (25-23, 23-25, 16-25 y 19-25) y 2-3 (25-17, 21-25, 29-27, 20-25 y 12-15), respectivamente.

Más allá de los resultados, el director técnico (DT) cubano cumplió con la preparación sin una alineación abridora estable, ya que probó a todos sus pupilos.

El equipo lo integran los Centrales Roberlandy Simón, Javier Concepción, José Israel Massó, Roamy Alonso y Alexis Wilson, y los jugadores de esquina escogidos son Miguel Ángel López, Marlon Yant, Osniel Mergarejo, Julio César Cárdenas, Bryan Camino y Yusniel González.

Como opuestos están Jesús Herrera, Michael Sánchez, Miguel David Gutiérrez, Alejandro Miguel González, José Miguel Gutiérrez, José Carlos Romero y Carlos Charles, como pasadores, Christian Thondike, Lyván Taboada, Adrián Goide y Julio Alberto Gómez, y como líberos, Yonder García y Alain Gorguet.

Al Cruz lo acompañan los entrenadores auxiliares Mario Izquierdo y Manuel de Jesús Espinosa, el médico Lenin Hernández, el fisioterapeuta Eladio Vives y el comisionado nacional de voleibol Jorge Sosa, jefe de la delegación.

Ya tienen aseguradas las plazas el campeón olímpico de Tokyo 2020, Francia, en su condición de anfitrión, Alemania y Brasil, uno-dos en el torneo preolímpico de Río de Janeiro, Japón y Estados Unidos en lid similar efectuada en suelo japonés, y Polonia y Canadá, en torneo que tuvo lugar en China.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/355244-cuba-vs-brasil-hoy-en-liga-de-naciones-de-voleibol>



Radio Habana Cuba